

ter de leur bienveillance et de leur encouragement, et notre œuvre vivra !...

Notre œuvre vivra et notre petit journal, sérieux et gouailleur alternativement, prendra bravement sa place aux côtés de ses aînés qui combattent déjà pour le Beau, le Vrai et le Bien, et s'il ne peut porter les grands coups qui décident de la victoire il portera du moins ceux qui la préparent, s'entraînera lui-même, et s'aguerrira pour prendre dignement la place de ceux qui seront tombés dans la lutte.

Gustave LACASSE.

---

## CHEZ LES CHEVALIERS DU CODE

---

Vrai, c'était un spectacle touchant, lundi, de voir les poignets de mains accompagnées de toutes sortes de bons souhaits. Aux uns, une postérité aussi nombreuse que celle d'Abraham ; aux autres, des succès ; à tous, une bonne et heureuse année ; à Leblanc,—F.-X. A. pour les dames,—une grosse et une longue automobile Jackson.

On a remarqué que Picard et Nantel manquaient à l'appel : à quoi sert d'être gros, si on arrive en même temps que les autres. Picard d'ailleurs, lui n'a pas besoin de se presser puisqu'il est sous le régime de X... années.

Guérin, le pauvre, est revenu des vacances, les lèvres littéralement massacrées... Ma chère, comment embrassent donc les demoiselles de St-Jacques ?...

Les étudiants en Droit, semblent vouloir être sages cette année ; l'autre jour un professeur parlait des interdits pour prodigalité, et chose curieuse, personne n'a crié : Monette ! on entendit seulement une voix timide prononcer : Mercier.

La soirée d'Opéra, organisée par notre président, fut un succès et nous l'en félicitons sincèrement.

A propos d'organisation : "Dites-donc, M. le Président, pour quand le voyage à New-York ? Faudrait avertir, pour que Léonce ne prenne pas d'autre engagement."

Et le Parlement Modèle ? Est-il mort ?

Les députés ne sauront donc jamais le nom du comté qu'ils ont failli représenter maintenant que les gros bonnets ont été nommés ministres et qu'ils ont eu leur portrait dans "La Presse".

Et toi, Béique, est-ce assez pour ta gloire, que M. Laurier t'ait appelé : "mon jeune ami ?"

Entendu à l'Opéra, mercredi soir : "C'est-y toujours à leur tour de chanter à eux-autres ?"—Gervais.

Réflexion de J.-J. Bissonnette, au Monument National : "Je ne serai peut-être pas toujours au mieux avec la demoiselle du bureau, mais ce dont je suis certain, c'est que je serai toujours libéral."

C. TOUT.